



<p>1. Наименование проекта: инклюзивная трудовая мастерская "Печатай свой мир"</p>
<p>2. Срок реализации проекта: 12 месяцев</p>
<p>3. Организация – заявитель, предлагающая проект: Учреждение "Центр социального обслуживания населения Центрального района г. Гомеля"</p>
<p>4. Цели проекта: социальная интеграция людей с инвалидностью через социально-трудовую реабилитацию, развитие творческого потенциала, предоставление возможности самореализации, повышение конкурентоспособности. Актуальность: проект привлечет интерес к творческой трудовой деятельности. В ходе проекта обучающиеся приобретут трудовые навыки.</p>
<p>5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: осуществление практической и методической деятельности по адаптации инвалидов к трудовой деятельности; содействие инвалидам в подготовке к самостоятельной жизни; создание условий для творчества, в том числе посредством 3-D печати подсобных держателей для инвалидов.</p>
<p>6. Целевая группа: люди, имеющие инвалидность I и II групп в возрасте от 18 до 40 лет, состоящие на обслуживании в отделении социальной реабилитации, абилитации инвалидов учреждения «Центр социального обслуживания населения Центрального района» (на постоянной основе - 30 человек, возможно участие в отдельных инклюзивных курсах до 150 чел.)</p>
<p>7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: <u>I этап ПОДГОТОВИТЕЛЬНЫЙ (1-2 мес.) предполагает:</u> -создание мастерской по изготовлению 3D печати сувенирной продукции, приспособлений для инвалидов; -закупка необходимого оборудования: 3D-принтера для объемных изделий, термопресса, ноутбука, брошюровщика, ламинатора, принтера для сублимированной бумаги и расходные материалы (сублимационные чернила и бумага, термотрансфертная бумага, промывочная жидкость для чернил, майки, кепки, тарелки для термопечати и т.д.);</p>

-подготовка специалистов по обучению 3D печати;

II этап ОСНОВНОЙ (3-10 мес.) предполагает:

-участие инвалидов в трудовой мастерской, обучение трудовым навыкам

-проведение информационной кампании о работе трудовой мастерской;

III этап ЗАКЛЮЧИТЕЛЬНЫЙ (10-12) предполагает:

-проведение мастер-классов по работе мастерской;

-разработка и распространение рекламных буклетов;

-изготовление промопродукции мастерской и видео-презентации.

Ожидаемый результат:

-повышение социальной адаптации и интеграции инвалидов;

-люди, имеющие инвалидность, получают профессиональные навыки работы на оборудовании (30 чел.);

-повышение качества продукции, изготовленной в реабилитационно-трудовой мастерской;

-создание условий для реализации и развития личностного, творческого и трудового потенциала людей с инвалидностью;

-умение работать в группе.

8. Общий объем финансирования (в долларах США): 15 000 долларов

Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	14000 долларов
Софинансирование	1000 долларов

9. Место реализации проекта (область/район, город): г.Гомель, учреждение "Центр социального обслуживания населения Центрального района г. Гомеля" отделение социальной реабилитации, абилитации инвалидов

10. Контактное лицо: Е.О.Богданович, директор ЦСОН, 8(0232)345770, 8(029)1660990, cson-nov@yandex.ru



<p>1. Project name: inclusive labor workshop " Print your world "</p>
<p>2 Project implementation period: 12 months</p>
<p>3. The applicant organization proposing the project: The institution "Center for Social Services of the population of the Central district of Gomel"</p>
<p>4. Project objectives: social integration of people with disabilities through social and labor rehabilitation, development of creative potential, providing opportunities for self-realization, increasing competitiveness.</p> <p>Relevance: the project will attract interest in creative work. During the project, students will acquire work skills.</p>
<p>5. Tasks planned for implementation within the framework of the project: implementation of practical and methodological activities for the adaptation of persons with disabilities to work; assistance to people with disabilities in preparing for independent life; creating conditions for creativity, including through 3-D printing of utility holders for the disabled.</p>
<p>6. Target group: people with disabilities of groups I and II aged from 18 to 40 years, who are served in the department of social rehabilitation, habilitation of disabled people of the institution "Center for Social Services of the population of the Central district" (on a permanent basis - 30 people, it is possible to participate in separate inclusive courses up to 150 people)</p>
<p>7. Brief description of the project activities: The I ETAP PREPARATORY (1-2 months) involves: -creation of a workshop for the production of 3D printing of souvenirs, devices for the disabled; -purchase of necessary equipment: 3D printer for bulk products, thermal press, laptop, bookmaker, laminator, printer for sublimated paper and consumables (sublimation ink and paper, thermal transfer paper, ink washing liquid, T-shirts, caps, plates for thermal printing, etc.); -training of specialists in 3D printing training; The second stage of the MAIN one (3-10 months) involves:</p>

- participation of disabled people in the labor workshop, training in labor skills
- conducting an information campaign about the work of the labor workshop;

The FINAL stage III (10-12) involves:

- conducting workshops on the work of the workshop;
- development and distribution of advertising booklets;
- production of promotional products of the workshop and a video presentation.

Expected result:

- improving the social adaptation and integration of persons with disabilities;
- people with disabilities will receive professional skills in working on equipment (30 people);
- improving the quality of products manufactured in a rehabilitation and labor workshop;
- creating conditions for the realization and development of the personal, creative and labor potential of people with disabilities;
- ability to work in a group.

8. Total funding (in US dollars): \$15,000

Source of financing	The amount of funding (in US dollars)
Donor's funds	14,000 dollars
Co-financing	1000 dollars

9. Location of the project (region/district, city): Gomel, the institution "Center for social services of the population of the Central district of Gomel" department of social rehabilitation, habilitation of the disabled

10. Contact person:

Full name: Bogdanovich Elena Olegovna

Position: Director of the institution "Center for Social Services of the population of the Central district of Gomel"

Phone: +375232345770; +375291660990

Email address: cson-nov@yandex.ru